
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA REGIONAL DE GRADUAÇÃO DO CONSELHO DE 1 

ENSINO, PESQUISA, EXTENSÃO E CULTURA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS, 2 

REALIZADA EM 04 DE SETEMBRO DE 2017. 3 

Aos quatro dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas  e vinte minutos, no 4 

auditório da Biblioteca Central, reuniram-se sob a presidência da professora Gisele de Araújo Prateado 5 

Gusmão, Pró-Reitora de Graduação, juntamente com o professor Lawrence Gonzaga Lopes, Pró-Reitor  6 

Adjunto de Graduação, e os seguintes conselheiros: 1. Adelair Helena dos Santos; 2. Almiro Schulz; 3. Ana 7 

Cristina Silva Rebelo; 4. André Henrique Freiria de Oliveira; 5. Carlos Eduardo Henning; 6. Carlos Galvão 8 

Pinheiro Júnior; 7. Cássia Alessandra Marquezin; 8. Cássio Rodrigues; 9. Cerise de Castro Campos; 10. 9 

Clarice da Silva Costa; 11. Claudney Maria Oliveira e Silva; 12. Cristiano Farias Almeida; 13. Elisa Tavares 10 

Sanabio Heck; 14. Fabiano Molinos de Andrade; 15. Israel Elias Trindade; 16. Janaína Vieira de Paula Jordão; 11 

17. Jiani Fernando Langaro; 18. Karine Anusca Martins; 20. Lourenço Matias; 21. Lucilene Maria de Sousa; 12 

22. Márcio Adriano Rodrigues Souza; 23. Marcio Alves da Rocha; 24. Márcio Augusto Ferreira Rodrigues; 13 

25. Marcos Severo Inácio de Almeida; 26. Margarete Martins Pereira Ferreira; 27. Marília de Goyaz; 28. 14 

Nathalie de Lourdes Souza Dewulf; 29. Noely Vicente Ribeiro; 30. Regiane Aparecida dos Santos Soares 15 

Barreto; 31. Rildo Bento de Souza; 32. Roberto Pereira Furtado; 33. Saulo Bruno Silveira e Souza; 34. Valéria 16 

Fabiane Braga Ferreira Cabral; 35. Valquíria da Rocha Santos Veloso. Justificaram ausência as seguintes 17 

conselheiras: Manoela dos Anjos Afonso e Rosângela de Oliveira Alves Carvalho. O Prof. Lawrence iniciou a 18 

reunião com o item 1 – informes: em relação ao SEI – Sistema Eletrônico de Informação, onde tramitará, de 19 

forma eletrônica, os processos da UFG, falou sobre o funcionamento das Câmaras a partir da virada de chave, 20 

as quais serão transformadas em unidade no interior do SEI, facilitando o tramite dos processos; em seguida 21 

apresentou o relatório dos resultados do ENADE 2016. Na sequência, passou-se ao item 2 – aprovação da Ata, 22 

a qual foi aprovada, sem ressalvas, com 03 (três) abstenções. Sobre o item 3 – ENADE 2017 – o 23 

professor  Leandro Luís Galdino de Oliveira, coordenador de Currículo e  Avaliação da PROGRAD, informou 24 

sobre a segunda fase do Enade, fase do cadastro, e que o próprio estudante deve fazer o cadastro, o prazo é até 25 

o dia 26/11/2017, podendo também cadastrar algum tipo de solicitação de atendimento especializado até o dia 26 

03/09/2017. Informou, ainda, que apenas 18% dos alunos realizaram esse cadastro até o momento. Retornando 27 

aos informes, a professora Araceli Seolatto, coordenadora de Programas e Projetos da PROGRAD, falou sobre 28 

o PMI - Programa de Mobilidade Interna, informou que o período para inscrições será de hoje, 04/09/2017 a 29 

29/09/2017, e comentou sobre o programa de mobilidade de forma geral. A professora Gisele Gusmão falou, 30 

ainda, sobre o início da matrícula dos ingressantes para os cursos de Administração Pública e Arte Visuais, na 31 

modalidade a distância, informando que a novidade desse processo são as cotas para pessoas com deficiências, 32 

que esse processo de matrícula passou por alterações, que serão testadas e, que haverá uma comissão para 33 

avaliar os candidatos nas cotas PPI – Pretos, Pardos e Indígenas, uma para avaliar a renda e outra para as 34 

pessoas com deficiência. Passou-se ao item 31 - processo 23070.011221/2017-31, de interesse de Vania Maria 35 

Alves, do curso de Engenharia de Alimentos, quebra de requisito, a qual solicitou defesa oral e foi concedido. 36 

Após defesa oral da interessada, a professora Araceli Seolatto leu o parecer da relatora, a conselheira 37 

Rosângela de Oliveira Alves Carvalho, no qual indica indeferimento, com 02 (dois) votos contrários, 05 38 

(cinco) abstenções e demais favoráveis, o parecer foi aprovado. O professor Lawrence solicitou inclusão de 39 

pauta do processo 23070.010464/2016-24, de interesse de Joice Carolina Espich, quebra de requisito, sendo 40 

aceita pela plenária. A interessada solicitou defesa oral e lhe foi concedida. Após sua defesa oral, a professora 41 

Araceli Seolatto leu o parecer feito pela conselheira Rosângela de Oliveira Alves Carvalho, no qual indica 42 

indeferimento do pedido, sendo aprovado com 03 (três) votos contrários e 06 (seis) abstenções, mantendo, 43 

assim, o indeferimento. A conselheira Adelair Helena dos Santos apresentou os pareceres dos processos contra 44 

exclusão, da comissão que compõe com o conselheiro Lourenço Matias: item 9 – processo 45 

23070.012191/2017-81, de interesse de Ramile Machado Pinheiro, do curso de Arte Visuais, parecer com 46 

indicação de indeferimento aprovado com 03 (três) abstenções. A conselheira Margarete Martins Pereira 47 

Ferreira apresentou os pareceres dos processos contra exclusão, da comissão que compõe com o conselheiro 48 

Márcio Augusto Ferreira Rodrigues: item 15 – processo 23070.012297/2017-84, de interesse de Dayane Alves 49 

Guimarães, do curso de Ciências Sociais; item 16 - 23070.012425/2017-90, de interesse de Lucas Avelino 50 

Gonçalves de Castro, do curso de Física e item 17 - 23070.012656/2017-01, de interesse de Fabiana Fete 51 

Canela, do curso de Educação Intercultural, todos com parecer com indicação de deferimento, os quais foram 52 



aprovados com uma abstenção. O conselheiro Marcio Alves da Rocha apresentou os pareceres dos processos 53 

contra exclusão, da comissão que compõe com a conselheira Rosângela de Oliveira Alves: item 19 - 54 

23070.008750/2017-58, de interesse de Livia Ferreira Lopes, do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária e 55 

item 20 - 23070.011347/2017-14, de interesse de Arthur Victor Lima Gouveia, do curso de Ciências 56 

Econômicas, ambos com parecer com indicação de indeferimento foram aprovados com 03 (três) abstenções. 57 

A conselheira Rita Maria Devós Ganga apresentou seu parecer referente ao item 25 - 23070.014500/2011-61, 58 

Projeto Pedagógico do Curso de Design de Ambientes, no qual se posiciona favorável a aprovação, sendo seu 59 

parecer aprovado com uma abstenção. Na sequência, a conselheira Valquíria da Rocha Santos Veloso 60 

apresentou seu parecer referente ao item 27 – processo 23070.009047/2017-67, revalidação de diploma, de 61 

interesse de Hendry Ferreira Chame, curso Ciência da Computação realizado na Venezuela,  no qual ratifica o 62 

relato da comissão, indicando o deferimento, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Item 28 – processo 63 

23070.008674/2017-81, de interesse de Mauro Oliveira Mota, do curso de Química, trancamento de matrícula, 64 

a conselheira Ana Cristina Silva Rebelo leu o parecer feito pelo relator, o conselheiro Gustavo Rodrigues 65 

Pedrino, no qual indica indeferimento, após votação, com 02 (duas) abstenções o parecer foi aprovado. Item 66 

30 – processo 23070.010767/2017-75, de interesse de Natalia Ferreira da Silva Pensado, do curso de 67 

Engenharia de Alimentos, quebra de requisito, o professor Leandro Galdino leu o parecer feito pela relatora, a 68 

conselheira Rosângela de Oliveira Alves Carvalho, no qual indicou indeferimento, após votação, com 02 69 

(dois) votos contrários e 04 (quatro) abstenções o parecer foi aprovado conforme lido. Item 32 – processo 70 

23070.011056/2017-18, de interesse de Emily Leandro de Souza Andrade, do curso de Agronomia, quebra de 71 

requisito, o professor Leandro Galdino leu o parecer feito pela relatora, a conselheira Rosângela de Oliveira 72 

Alves Carvalho, no qual indicou indeferimento, após votação, com 04 (quatro) abstenções o parecer foi 73 

aprovado. O professor Leandro Galdino leu, ainda, o parecer da conselheira Rosângela de Oliveira Alves 74 

Carvalho, sobre o item 33 – processo 23070.011069/2017-97, de interesse de Lorena Gonçalves Ribeiro, do 75 

curso de Agronomia, quebra de requisito, no qual indica indeferimento, sendo aprovado com 03 (três) 76 

abstenções. Em seguida, o conselheiro Roberto Pereira Furtado leu seu parecer referente ao item 34 – processo 77 

23070.011075/2017-44, de interesse de Cristiano Eduardo Barros, do curso de Ciências Econômicas, quebra 78 

de requisito, indicando indeferimento e sendo aprovado com 03 (três) abstenções. Não havendo nada mais a 79 

tratar, encerrou-se a reunião às quinze horas e trinta minutos. Eu, Samuel Cavalcante da Silva, secretário da 80 

Câmara Regional de Graduação - do Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Cultura – CEPEC, lavrei a 81 

presente ata, que depois de lida, se julgada conforme e aprovada, segue assinada pelos presentes. 82 

Secretário:___________________________________. 83 


